



En solidaridad con Acción Ecológica ante la solicitud de extinción y disolución presentada por el ministerio del interior ecuatoriano
Diciembre 21 de 2016

Amigos de la Tierra Internacional -ATI- y Amigos de la Tierra de América Latina y el Caribe -ATALC- manifiestan su profunda preocupación por las noticias recibidas en las últimas horas desde el hermano país del Ecuador, en las que se señala la solicitud de procedimiento administrativo para la extinción y disolución (cierre) de la Organización Social Corporación **Acción Ecológica**, por parte del viceministro de seguridad interna Dr. Diego Torres Saldaña.

A través de la presente comunicación, ATI y ATALC quieren manifestar su solidaridad con Acción Ecológica, a la que consideran una de las organizaciones que históricamente han luchado en América por la defensa de los derechos de la naturaleza, buscando la garantía de un ambiente sano y en pos del buen vivir y el respeto integral entre los seres humanos y de éstos con la naturaleza.

Como Federación de organizaciones ambientalistas que trabajan desde la región de América Latina y el Caribe, y también desde diversas partes del mundo, hacemos un llamado a las organizaciones ecologistas y a todas aquellas que trabajan por la justicia social y ambiental en diferentes lugares del planeta para acompañar a Acción Ecológica en este difícil momento.

Al gobierno del Ecuador solicitamos respetuosamente se entreguen todas las garantías para que a través del diálogo democrático se pueda llegar a la resolución adecuada de la situación que hoy se presenta con Acción Ecológica.